

	<p>学校教育目標</p> <ul style="list-style-type: none"> ・進んで学ぶ生徒 ・心豊かな生徒 ・健康な生徒 	<p>みんなで創る みんなの北中城中学校 生徒・職員・保護者・地域で 心一つに！ KNG（北中城中学校）</p>	<p>令和7年12月11日 北中城中学校 学校だより第17号</p>
--	---	--	--

本校卒業生じゅん選手の講演会

じゅん選手講演会 12月9日（火）に父母教師会主催によるじゅん選手講演会を実施しました。じゅん選手は北中城中学校の53期の卒業生です。沖縄県のお笑い芸人として活躍中で、数々のTV・CMに出演しています。じゅん選手はコンビの「めーばーカリー」として「O-1グランプリ2025」で優勝を果たしています。じゅん選手は小学校から現在までのこと、お笑い芸人になったきっかけをお笑いを通して話をして下さいました。じゅん選手の『中学校時代の今を大事にして欲しい』という言葉に感銘を受けました。今回は1年生の感想を1部抜粋して紹介します。



- ☆人は愛情と努力があれば変わることができますと思いました。(A・Mさん)
- ☆私も人を幸せに出来る人になりたいなど感じました。(M・Iさん)
- ☆自分の夢を追いかけて何でもあきらめないようにしたいです。(H・Kさん)
- ☆未来の自分が後悔したり、恥ずかしい思いをしないように中学校生活を正しく送っていきたいと思った。(K・Hさん)

平和を考えるワークショップ 12月9日(火)に3年1組にて「沖縄県令和7年度沖縄平和啓発プロモーション事業」の「平和を考えるワーク」を実施しました。これは本島6校の募集でしたが、幸いに北中城中学校で実施することが出来ました。



講師は平和学習講師「翁長愛音」さんでした。内容は、沖縄戦の実相を学習し、平和を希求する「沖縄のこころ」の理解を深めるワークショップでした。ワークショップの最後に、『わたしは戦後100年後へ「・・・」を残したい』というお題がありました。3年1組の生徒の皆さんのが「・・・」に入れた言葉を紹介します。

- 家族や大切な人と過ごす時間や思い出
- おじいちゃんから聞いた話
- 次の世代に安全な食べ物と住む場所
- 戦争は絶対しないという気持ち
- 80年前の戦争の記憶を後の世代に受け継いでいきたいという思い